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有關港珠澳大橋人工島的提問 

 
 

  容詠嫦議員通知本會，在本年 4 月 23 日舉行的離島區議會 
會議上，她將會提出以下提問︰ 

 
 

“ 繼傳媒陸續揭發港珠澳大橋所發生的連串事故，

本人要求有關部門就以下提問作出回應： 
 

1. 路政署於今年1月底在立法會交通事務委員會

表示涉及屯門至赤鱲角連接路的申索金額為

30 億元，請問有關金額是否包括署方把連接路

走線降低十米的改動工程所帶來的申索？ 
 
2. 運輸及房屋局仍就北面連接路是否需要收費

進行研究，當局會否就此事向公眾或區議員進

行諮詢？ 
 
3. 港珠澳大橋管理局回應香港傳媒時表示，東出

入口人工島的防波堤結構穩固安全。請問港府

工程部門及工程專家有否參與該管理局的運

作？港府是否設有機制監管該管理局的施工

規格，確保符合本港標準？   ” 
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